

## Faschingsumzug

Trotz regnerischen Wetters fand am Freitag vor den Faschingsferien der Faschingsumzug der Grundschule Steinenberg statt. Viele Kinder trugen fröhliche Klänge durch die Straßen samt Musikinstrumenten, die sie teilweise im Vorfeld mit viel Kreativität gebastelt hatten.

Begleitet von Lehrerinnen und einigen Eltern zog der bunte Zug durch das Wohngebiet. Die Kinder ließen sich vom aufkommenden Regen nicht entmutigen und verbreiteten durch ihre Verkleidungen und die Musik gute Laune.

Die Teilnehmenden wurden auf dem Spielplatz von Frau Breitenbücher erwartet. Zur Freude aller Kinder, spendierte sie Krapfen, was mit großem Dank angenommen wurde. Aufgrund des stärker werdenden Regens kehrten die Kinder schließlich zurück in die Schule, wo der Faschingsspaß in den Klassenräumen fortgesetzt wurde.

Die Veranstaltung war trotz der Wetterbedingungen ein voller Erfolg und bereitete allen viel Freude.

